



# Póker político

Matías Pascal

## Entre patadas, piquetes de ojo y filtraciones... / Harfuch, Armenta y Ramírez Aguilar, punteros "agraviados" en Morena

**E**n un jueves sin *mañanera* presidencial, pero con harta grilla y patadas bajo la mesa entre los aspirantes oficiales y de la oposición a las nueve gubernaturas en juego en este 2024, *amanecemos -a siete días del trágico huracán Otis-, con la declaración de zona de desastre a 47 municipios de Guerrero.*

Del escándalo por una supuesta grabación del jefe de Gobierno, **Martí Batres**, quien presuntamente instruye mediante un mensaje de audio a un subalterno *para pagar a periodistas y continuar los ataques al exjefe de la Policía capitalina y actual aspirante a gobernar la CdMx, Omar García Harfuch, todavía hay mucha tinta que usar...*

El asunto, además de escalar hasta el vocero de la Presidencia de la República, **Jesús Ramírez**, y a la mismísima **Claudia Sheinbaum**, propietaria del "bastón de mando", quienes ni tardos salieron a declarar a favor de **Batres**, aumentó el *trending topic*, con los postes de uno de los opinadores involucrados, **Hernán Gómez Bruera**, hermano del cómico televisivo **Facundo**, a quien según el audio filtrado tiene instrucciones para apoyar a

la iztapatalpense **Clara Brugada** y permear en las audiencias que está arriba en las preferencias.

*Flaco favor le hace Gómez Bruera con sus declaraciones al oficialismo de la capital*, pues de acuerdo con el audio filtrado de **Batres**, al opinador le pagan por escribir y hablar negativamente de **García Harfuch**. Esto publica: *"Hay mucha desesperación en el equipo de @OHarfuch y se nota. Ya se están dando cuenta de que -a pesar de todo el dinero que se han gastado- no lo van a lograr. De ahí que estén echando toda la carne al asador y recurriendo a cualquier estrategia, por absurda que sea".*

*Calladito te ves más bonito, Hernán. Esa violencia verbal innecesaria te puede poner en evidencia. ¡Ufff!*

Otro de los aspirantes punteros que han resentido el *fuego amigo morenista es el poblano Alejandro Armenta*, quien cerró el mes de octubre en los primeros lugares de preferencia entre el electorado que tendrá que elegir nuevo gobernante en Puebla. Y es que *siete empresas encuestadoras nacionales lo sitúan entre 10 y 12 puntos de ventaja de su más cercano seguidor...*

Aunque los principales ataques que ha recibido el senador **Armenta** se infieren desde su propia familia, pues algunos de los ataques en su contra señalan la autoría de su primo, el coordinador de los diputados de Morena, **Ignacio Mier**, las encuestas y sondeos presentados por las empresas **Enkoll, Metricsmx, Poligrama, C&E Research, Rubrum, Masive Caller y México Eli-**ge, tomaron en





cuenta indicadores como la intención del voto para la elección a gobernador y el perfil más conocido, en donde las y los poblanos le dieron un voto de confianza al legislador poblano por Morena, al considerarlo como una persona confiable por su trayectoria política y conocimientos en el servicio público.

Las encuestas se aplicaron al cierre del mes de octubre de 2023, a personas mayores de 18 años, de manera directa y vía telefónica con un margen de error promedio de +/- 2.83 por ciento y con un nivel de confianza de 95 por ciento.

Y qué decir del oriundo de Comitán, Chiapas, **Eduardo Ramírez Aguilar**, quien aunque lleva delantera en los sondeos de conocimiento de la población y de preferencia de los electores en su estado, un día y otro también es advertido de que una mujer será la candidata de Morena a la gubernatura.

**¿Y quien es su contraparte?** La también senadora **Sasil de León**, del Partido Encuentro Social, prácticamente desaparecido y que ha sido aliado permanente de Morena. La cuota de género señalada por el Instituto Nacional Electoral es el punto de inflexión, aunque el mejor candidato sea varón.

**El propio Ramírez Aguilar rebasó a su paisano Zoé Robledo, director del Instituto Mexicano del Seguro Social, en la popularidad por aquellas tierras del sureste.**

El político comiteco conocido también como el "**Jaguar Negro**" tiene origen político en el Partido Verde, aunque en 2018 se sumó al gran movimiento convocado por **Andrés Manuel López Obrador...** en una de esas, si el próximo viernes 10 de noviembre la dirigencia de Morena opta por una coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en Chiapas, **Lalo Aguilar volverá a sus orígenes verdes.**

En fin, el fuego amigo entre los "**duros**" de la Cuarta Transformación nos hacen recordar a las guerras tribales del PRD que lo llevaron a la perdición...

Hasta mañana, con una nueva mano...